



POURQUOI VOUS SOLLICITER?

Afin de pouvoir continuer à évoluer et faire briller la région au niveau européen, l'association à but non lucratif « Comité de soutien Billy Erb » a été créée en 2023 pour me permettre d'atteindre le plus haut niveau et de rassembler des fonds. En effet, ce sport n'est ni soutenu ni subventionné.

L'association me permet également de promouvoir le sport automobile à travers divers événements organisés tout au long de l'année.

À travers ces quelques lignes, je souhaite vous partager ma passion et mon parcours.

PRÉSENTATION

Je m'appelle Billy Erb, -je suis mécanicien sur machines de chantier et je pratique l'autocross.

Passionné de sports motorisés depuis mon plus jeune âge, j'ai commencé par le motocross, où j'ai obtenu de belles performances, dont un titre national.

Après une grave blessure en 2019, j'ai décidé d'ajouter deux roues supplémentaires et de débuter en autocross.

Ma voiture de course est un buggy 4x4 à châssis tubulaire, d'une cylindrée de 1600 cm^3 et d'un poids de 550 kg.

La majorité du véhicule est fabriquée par mes soins, ce qui me demande beaucoup de temps et d'investissement personnel.





PALMARÈS

Je suis double champion suisse 2023 et 2024 d'autocross, ainsi que double vainqueur de la Coupe des Trois Nations en classe 10.

Je suis le seul en Suisse à avoir remporté un titre de champion suisse à la fois en moto et en auto.

En 2024, j'ai eu l'opportunité de me mesurer, pour la première fois, à l'élite européenne de l'autocross. J'ai pu marquer mes premiers points et atteindre le top 10 lors d'une de mes premières courses.





MON PARCOURS

J'ai grandi et effectué ma scolarité à Tavannes, dans le Jura bernois.

Depuis toujours, je suis passionné par le sport motorisé. Mon père, Charles, m'a transmis très tôt son amour pour la mécanique.

Dès mes 4 ans, il m'a fabriqué un petit buggy que je conduisais en l'accompagnant à ses courses.

C'est également lui qui m'a donné le goût de la moto, un sport dans lequel j'ai rapidement excellé. En 2010, j'ai remporté le titre de champion suisse en mini 85.

J'ambitionnais de poursuivre ma carrière en moto, mais en 2019, un grave accident m'a contraint à





plusieurs jours d'hospitalisation. Sur ordre médical, j'ai dû renoncer à la compétition moto.

Passionné de mécanique, j'ai suivi un apprentissage de mécanicien sur machines agricoles chez Kocher SA à Corgémont. J'ai eu la chance de participer aux SwissSkills 2016 à Berne.

Aujourd'hui, je travaille comme responsable d'atelier chez Marti Arc Jura.



MES PLUS GRANDS SUCCÈS

2022

2023

2024

· Vice-champion suisse	· Champion suisse	Champion des trois nations, premier point FIA au championnat d'Europe
Vice-champion des Trois Nations – classe 10	· Champion des Trois Nations - classe 10	· Champion suisse
		· Champion des Trois Nations – classe 10



À TOUTE VITESSE VERS MES OBJECTIFS

Le Championnat d'Europe est désormais mon objectif principal. Afin de franchir cette étape et d'atteindre le plus haut niveau du sport automobile, il est primordial de bénéficier d'une équipe solide.

Mon équipe:

- · Ma femme, Alice, qui me soutient et me suit sur toutes les courses
- · Mon père, Charles, sur qui je peux toujours compter
- · Ma mère, Brigitte, qui nous accompagne régulièrement et assure l'intendance
- · Alain, mon compère et mécanicien de confiance, présent depuis mes débuts
- · Pierre-Louis, toujours prêt à donner un coup de main et à m'assister
- · Julien, responsable de la partie électrique et de la programmation de la voiture
- · Maxime, en charge de l'administration et de l'association

Cette année, j'ai pour ambition de continuer ma progression et de participer à plusieurs courses sur les circuits européens.











Suivez-moi sur les réseaux sociaux :







Membre élite

Adresse du comité

Association Comité de Soutien Billy Erb

Route de Tramelan 29 2710 Tavannes info@billyerb.ch IBAN: CH55 0079 0016 6142 3694 6



